

**PENDAPATAN PEDAGANG DAGING AYAM BROILER SEBELUM DAN
SAAT TERJADI WABAH PENYAKIT MULUT DAN KUKU (PMK)
DI PASAR TRADISIONAL KOTA JAMBI**

Anjas Mara (E10017204)

Dibawah Bimbingan:

Ir. Fatati, M.P¹ dan Ir. Sri Novianti, M.P²

Program Studi Peternakan Fakultas Peternakan Universitas Jambi

Alamat: Jl. Jambi-Ma. Bulian KM 15 Mendalo Darat Jambi 36361

RINGKASAN

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pendapatan pedagang daging ayam broiler di pasar tradisional Kota Jambi sebelum dan saat adanya wabah PMK. Penelitian dilaksanakan di pasar tradisional Kota Jambi pada bulan Juni sampai bulan Juli 2023. Pasar tradisional yang dijadikan sebagai lokasi penelitian adalah pasar Angso Duo Kota Jambi. Metode pengumpulan data menggunakan survey dengan jenis data primer dan sekunder. Penentuan sampel dalam penelitian ini menggunakan teknik *simple random sampling* yaitu pemilihan sampel secara acak dengan besaran 30% dengan jumlah sampel sebanyak 63 pedagang daging ayam broiler. Analisis data menggunakan rumus pendapatan dan uji-t. Hasil penelitian menunjukkan bahwa pengeluaran produksi pedagang daging ayam broiler di Pasar Angso Duo sebelum PMK adalah Rp.4.191.264,- per minggu, sedangkan saat PMK menjadi Rp.4.898.731,- per minggu. Penerimaan pedagang daging ayam broiler di pasar Angso Duo sebelum PMK Rp.6.122.922,- per minggu, sedangkan pada saat terjadi wabah PMK meningkat menjadi Rp.7.517.183,- per minggu. Pendapatan pedagang daging ayam broiler di Pasar Angso Duo adalah Rp.1.931.659,- per minggu. Sementara itu, pada saat PMK pendapatan pedagang meningkat menjadi Rp.2.618.451,- per minggu. Hasil uji-t menunjukkan bahwa nilai t_{hitung} dalam penelitian ini sebesar -9.630, sedangkan nilai t_{tabel} sebesar 1,67 ($t_{hitung} > t_{tabel}$). Artinya pendapatan yang diterima oleh pedagang daging ayam broiler di Pasar Angso Duo sebelum dan saat PMK menunjukkan adanya perbedaan. Kesimpulan pendapatan pedagang daging ayam broiler di Pasar Angso Duo Kota Jambi saat terjadi wabah PMK mengalami peningkatan dibandingkan sebelum PMK.

Kata kunci : Pendapatan, pedagang, sebelum dan saat PMK

Keterangan : Pembimbing Utama (Ir. Fatati, M.P)
Pembimbing Pendamping (Ir.Sri Novianti, M.P)

